



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 07:58



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

*Kalibunder, Sukabumi - Polsek Kalibunder Polres Sukabumi kembali melaksanakan kegiatan Safari Subuh yang berlangsung pada hari Rabu, 12 Juni 2024. Kegiatan dimulai pukul 04.50 WIB di Masjid Alhasaniah, Kampung*

Cicangkuang, RT 029/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, memimpin pelaksanaan Safari Subuh yang diikuti oleh warga masyarakat setempat. Setelah melaksanakan salat subuh berjamaah, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan arahan penting kepada warga yang hadir. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Menampung Masukan dan Saran Masyarakat:** Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan segala bentuk masukan, kritik, dan saran demi perbaikan pelayanan kepolisian dan keamanan di lingkungan mereka.
2. **Waspada Human Trafficking dan TPPO:** BRIPKA Taufik mengingatkan warga tentang bahaya human trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk selalu waspada dan melaporkan setiap indikasi yang mencurigakan terkait aktivitas tersebut.
3. **Larangan Knalpot Brong/Bising:** Ditekankan pula tentang larangan penggunaan knalpot brong atau bising yang dapat mengganggu ketenangan dan ketertiban masyarakat.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan aman dan tertib, mendapatkan apresiasi dari warga setempat. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif warga dan menegaskan komitmennya untuk terus memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.